

toutes les facultés, de s'habituer à avoir un idéal et de remonter à Dieu qui est la source de toute beauté.

Le lendemain à la cathédrale Mgr a officié pontificalement; les élèves ont chanté une messe harmonisée, et après la messe, Sa Grandeur a entonné le *Te Deum*.

—On lit dans la *Defense* No du 11 mai « M. l'abbé Fournier, curé de St-Arsène, comté de Témiscouata, se propose de diriger en juin prochain, vingt-cinq à trente colons de sa paroisse vers la Matapédia. Bravo! Empêcher les nôtres d'émigrer aux États-Unis et leur trouver des établissements qui les retiennent *chez eux*, dans la française et catholique province de Québec, voilà une œuvre qui ne pouvait manquer d'éveiller le zèle d'un patriote et d'un apôtre.

—Nous apprenons que M. l'abbé Em. B. Gauvreau, curé de Beardsley, Minn., et prêtre du diocèse de Rimouski, a été nommé Directeur du Département Canadien de la *Memorial Hall* de l'Université Notre-Dame d'Indiana. M. Gauvreau, tout en restant curé de Beardsley, s'occupe activement de son département. Il est à faire une collection de tous les ouvrages publiés par le clergé canadien.

AVIS

Nous prions les abonnés qui ont reçu leur compte de vouloir bien l'acquitter au plus tôt.

Les nouveaux abonnés doivent donner leur adresse complète. Ceux qui changent de domicile doivent donner leur ancienne adresse en même temps que la nouvelle.

C'est faire une bonne œuvre que de propager LE MESSAGER DE STE-ANNE.

ACTIONS DE GRACES

MATANE, 12 avril: J'eus mal à un pied pendant cinq ans; j'étais même obligée de me servir de béquilles pour marcher. Après avoir fait un vœu et la promesse de m'abonner au *Messenger* et d'y faire publier ma guérison si sainte Anne me guérissait, j'ai éprouvé un mieux considérable. Presque tout de suite j'ai laissé mes béquilles. Quoique je ressentie encore du mal de temps en temps, je puis cependant dire que je suis guérie. J'ai obtenue aussi deux autres faveurs: l'une par l'intercession du Sacré-Cœur, l'autre par celle de saint Joseph.—M^{me} E. L. CAR-CHAT, 14 avril: Remerciements à la bonne sainte Anne pour guérison obtenue—Joseph Pelletier. Grâce obtenue, ainsi que succès d'une entreprise, avec promesse de faire publier—M^{me} Jos. Côté. N.-D. DU SACRÉ-CŒUR, 16 avril: Remerciements à sainte Anne pour règlement d'affaires et guérison par l'intercession de cette grande sainte.—Une abonnée. ST-BONAVENTURE: Souffrant des suites d'une chute grave, je fis guerre après promesse de faire publier cette faveur dans le *Messenger de Ste-Anne*—M^{me} Elzéar Poirier. MATANE, 21 avril: Au mois de décembre dernier j'étais appelée à subir une très grave opération, la seconde dans le cours de trois mois. Plusieurs de mes amis et les médecins mêmes, comme on me l'a avoué depuis, entretenaient de forts doutes sur ma guérison. Grâce à sainte Anne, aux prières ferventes et aussi à l'habileté des médecins, l'opération a très bien réussi et je suis entièrement